

TT SOUFFEL

ASSEMBLEE GÉNÉRALE ORDINAIRE

DU 15 Septembre 2020

COMPTE RENDU

Étaient présents :

Présidente : Laure BERSON

Secrétaire : Sylvie GOGEL

Trésorier : Alain PETER

Correspondant Ligue : Philippe HELLER

Responsable Loisirs : Jean-Marc SEEBURGER

Responsable jeunes : Gwennaël BERSON

Responsable matériel : Patrick MICHEL

Membres : Ansgar EUSSNER, Kévin DOUZAMY, Alain ANDRES, Serge NAKO, ZHAO Yuping.

Début de la réunion : 20H11. Le quorum (11/17) étant atteint, l'AG peut démarrer.

ORDRE du JOUR :

1. Approbation du PV de la dernière Assemblée Générale.
2. Bilan sportif de la saison.
3. Objectifs de la saison prochaine.
4. Bilan financier avec l'avis des réviseurs aux comptes.
5. Présentation du budget.
6. Organisation des entraînements.
7. Renouvellement du comité et du bureau.
8. Désignation des réviseurs aux comptes.
9. Points divers.

INTRODUCTION

Laure Berson démarre l'assemblée générale en remerciant les membres présents, malgré le contexte sanitaire difficile.



1. Approbation du PV de la dernière AG.

Le Procès Verbal de l'Assemblée Générale ordinaire du 25 juin 2019 est approuvé à l'unanimité.

2. Bilan sportif de la saison 2018-2019

1. Jeunes

1.1. LATT¹

pas de compétition jeunes en latt

1.2. AGR²

a) Championnat par équipes

- 1 équipe engagée. Bons résultats personnels, résultats d'équipe assez mitigés dûs à plusieurs absences. 3 tours joués sur 4

b) Top 16³

- Pas de top cette année

c) Individuels

- secteurs : Sylvain est 3e aux individuels secteurs

1.3. Bilan

Une demi-saison assez prometteuse, malheureusement, le confinement est venu l'interrompre.

¹ Ligue d'Alsace de Tennis de Table

² Avant Garde du Rhin

³ Les 16 meilleurs joueurs du championnat par équipes dans chaque catégorie d'âge)

2. Adultes

2.1. LATT

a) Championnat par équipes

- L'équipe se maintient en GE6 car saison blanche. Elle serait descendue sinon.
- L'équipe 2 se maintient en GE7

2.2. AGR

a) Championnat par équipes

- Eq 1 : Montée en Honneur. C'est la meilleure réalisation du club pour l'instant. Malheureusement les joueurs sont tous partis vers d'autres horizons.
- Eq 2 : Maintient en D1.
- Eq 3 : Une équipe de plus en plus à l'aise. Dommage que la saison ait été interrompue, ils étaient 2e.

b) Individuels

- secteur : denis 2e vétéran, Aurélien 4e 50/55

d) Tournois

- Pas de tournois organisés cette année

e) Top 12

- Pas de top 12 cette année

f) Vétérans

- De nombreuses inscriptions aux championnats vétérans. Serge finaliste.

g) Coupes

- 3 équipes engagées, mais pas de finale des coupes cette année

2.3. Bilan

De très bons résultats pour les adultes. L'équipe fanion AGR monte en honneur. L'équipe survolait sa poule de PH. L'équipe 2 en D1 tient toutes ses promesses. L'équipe 3 en D2 semblait bien partie. Pour cette dernière équipe et pour les tops, finales, etc, l'arrivée du coronavirus est très dommageable. On espère que cette année sera maintenue.



Handwritten signature in blue ink, possibly reading 'Weber' or similar, with a horizontal line underneath.

3. Objectifs de la saison prochaine.

En LGETT : Engagement d'une seule équipe en GE7. Pas d'objectif

En AGR : Engagement de 2 équipes en D1. Objectif: maintien des 2 équipes.

4. Bilan financier avec l'avis des réviseurs aux comptes.

Le trésorier Alain PETER présente le bilan financier.

- Avec 4583€ de dépenses et 4519€ de recettes, le budget est déficitaire de 64€. Cela est largement dû au virus, puisque certains parents n'ont pas payé la cotisation de leurs enfants, suite à l'arrêt des entraînements. Cependant, le club a encore suffisamment de réserves pour couvrir cela.
- Au niveau des dépenses, on note :
 - La maîtrise de la prise de licence (erreur de l'an passée corrigée)
 - La perte des revenus de formation (aucune formation cette année)
 - Les dépenses en matériel restent stables. Les balles plastique se cassent toujours à une vitesse effarante.
- Au niveau des recettes, on note :
 - Une grosse baisse des cotisations (expliqué ci-dessus)
 - Peu de revente de matériel (le matériel reste au club, donc ces dépenses seront évitées l'année prochaine)
- La subvention municipale ayant été versée plus tard en raison du covid, les comptes ont été arrêtés au 31 juillet.

La présidente explique en outre qu'il n'est pas toujours possible d'encaisser les chèques en début d'année, certaines personnes étant en difficulté financière et/ou attendant des aides et autres remboursements.

5. Présentation du budget

Des discussions sont engagées quant au budget de l'an prochain. Il est notamment prévu :

- Une baisse significative de l'aide de la mairie car il y aura peu de jeunes (voir organisation des entraînements).
- Une baisse du coût des licences et d'engagement des équipes, puisqu'il y aura moins de membres
- Cependant, les charges de réaffiliation dans les 2 fédérations sont maintenues.
- Il n'est pas prévu de prendre un entraîneur rémunéré, car il faut compter un budget d'au moins 2500€. Le club n'est pas prêt à faire face à une telle dépense dans le contexte actuel.
- Il n'est pas prévu d'organiser de fêtes/repas de fin d'année.



6. Organisation des entraînements.

Gwennaël Berson, qui s'occupait de l'entraînement jusqu'à présent, ne peut plus occuper son poste. Personne au club ne peut reprendre l'entraînement pour s'occuper des jeunes. Il avait déjà été convenu lors d'une réunion du comité de ne pas prendre de jeunes cette année.

Laure Berson conseille au futur comité de tester une année sans jeunes, le temps de se mettre en place, mais de réfléchir sur 2 ans, et projeter de reprendre des jeunes une fois le contexte "covid" passé.

Jean-Marc Seeburger fait remarquer qu'en plus de prendre un entraîneur, il faut prévoir des membres bénévoles pour relancer (aider aux entraînements). Gwennaël Berson précise que le club n'a pas à intervenir sur le contenu de l'entraînement, si on engage un auto-entrepreneur.

Il est donc convenu de ne pas faire d'entraînements spécifiques pour les jeunes. Les horaires du mardi 1ère heure et du samedi sont supprimés. Les entraînements se dérouleront en jeu libre entre adultes et jeunes, s'il y en a qui sont intéressés. Le club n'a pas annulé les créneaux auprès de la mairie, donc il sera possible de les récupérer en cas de besoin.

Alain Peter insiste sur l'importance de l'accueil des nouveaux joueurs. Les "anciens" ne doivent pas rester entre eux, mais faire en sorte de mettre les nouveaux à l'aise.

Laure Berson explique la procédure "covid", qui a été mise en place par la fédération. Il conviendra de la respecter lors des entraînements et lors des matchs. Il faudra acheter du gel hydroalcoolique.

Gwennaël Berson fait remarquer qu'il est possible aux joueurs du club de suivre des formations proposées par les comités et ligues pour devenir entraîneur. Serge Nako demande s'il faut un niveau minimum pour participer aux formations. C'est le cas, mais on peut obtenir une dérogation (voir suivre la formation sans passer le diplôme).

7. Renouvellement du comité et du bureau.

La secrétaire Sylvie Gogel, le trésorier Alain Peter, le correspondant à la ligue Philippe Heller et le responsable jeunes Gwennaël Berson souhaitent arrêter leurs mandats.

Laure Berson, Alain Andrès, Kévin Douzamy et Alain Peter se proposent pour leur succéder. Les nouveaux membres sont élus à l'unanimité.

La présidente Laure Berson présente aussi sa démission. Le nouveau comité élit Serge Nako à l'unanimité moins 1 voix (Patrick MICHEL absent) pour la remplacer.

Le reste du comité est inchangé.



Au bureau :

Président : Serge NAKO

Secrétaire : Laure BERSON

Trésorier : Alain ANDRES

Comité :

Correspondant ligue : Kévin DOUZAMY

Responsable loisirs : Jean-Marc SEEBURGER

Responsable jeune : Alain PETER

Responsable matériel : Patrick MICHEL

8. Désignation des réviseurs aux comptes.

Thierry GOGEL et Patrick MICHEL se portent à nouveau volontaires pour cette année.
L'assemblée valide cette proposition.

9. Points divers.

- Il y a 3 trousseaux de clés. Ils seront répartis entre Serge Nako, Jean-Marc Seeburger et Alain Andrés.
- Serge Nako propose de remercier Laure et Gwennaël Berson pour leurs mandats et leurs implications dans l'association.
- Serge demande s'il serait possible de proposer des jumelages avec d'autres clubs pour les entraînements, mais ces pistes (matinées du ping / entraînements groupés , avec Mundolsheim notamment) ont déjà été explorées et n'ont pas abouti.
- Alain Boffa demande si la cotisation change. Ce ne sera pas le cas cette année.

Les points divers ayant été traités, la Présidente lève la séance à 21H02 en remerciant à nouveau les personnes présentes.

